



Grundschule Fürth  
John-F.-Kennedy-Straße  
John-F.-Kennedy-Str. 23  
90763 Fürth  
☎ - Fax  
0911/974 2130 – 974 2131

Schulleitung  
Christiane Racher Rin  
  
Konrektorin  
Ulrike Kupfer

Fürth, 26.5.2020

Liebe Eltern,

nach den Pfingstferien (**ab dem 15.6.2020**) beginnt eine neue Phase der Beschulung in dieser besonderen Zeit.

Es werden wieder alle Jahrgangsstufen in einem sogenannten „rollierenden“ System beschult werden. D.h., Präsenzunterricht in der Schule und „Lernen zuhause“ wechseln sich ab.

Für die Kinder, die keinen Präsenzunterricht haben, gibt es weiterhin eine Notbetreuung.

Wir haben für unsere Schule Folgendes festgelegt: Wir beginnen in der Woche nach den Ferien mit den **2. und 3. Klassen**

**Die Kinder kommen morgens um 8.00 Uhr und treffen sich an einem markierten Treffpunkt im Pausenhof. Dort stellen sie sich mit Abstand auf und tragen Mundschutz. Die Kinder werden nacheinander von einer Lehrkraft in ihr Klassenzimmer geschickt.**

**WICHTIG:** Für die ersten Klassen beginnt der Unterricht um 8.30 Uhr

Die Unterrichtszeit für Klasse 2-4 ist von 8.00-11.15 Uhr. Im Anschluss daran gehen die Kinder nach Hause oder in die Betreuungen.

Bitte beachten Sie, dass die Kinder gestaffelt nach Hause gehen müssen, damit nicht alle Kinder auf einmal das Schulhaus verlassen.

Die Klassen 1 und 2 a,b,h gehen um 11.15 Uhr  
Die Klassen 1 und 2 c,e, DK gehen um 11.20 Uhr  
Die Klassen 1 und 2 f,d gehen um 11.25 Uhr

Die Klassen 3 und 4 a,f,e gehen um 11.15 Uhr  
Die Klassen 3 und 4 b,c,d gehen um 11.20 Uhr  
Die Klassen 3 und 4 g,h gehen um 11.25 Uhr

### Wichtiges in Kürze:

	Präsenzunterricht in der Schule	Lernen zu Hause
15.6-19.6	2. Klassen, 3. Klassen	1. Klassen, 4. Klassen
22.6-26.6	1. Klassen, 4. Klassen	2. Klassen, 3. Klassen
29.6-3.7	2. Klassen, 3. Klassen	1. Klassen, 4. Klassen
6.7-10.7	1. Klassen, 4. Klassen	2. Klassen, 3. Klassen
13.7-17.7	2. Klassen, 3. Klassen	1. Klassen, 4. Klassen
20.7-24.7	1. Klassen, 4. Klassen	2. Klassen, 3. Klassen

- versetzte Pausen
- Unterricht im Klassenzimmer gehalten und keine Kleingruppen gebildet. Unterricht wird in den Fächern Mathe, Deutsch und HSU gehalten
- Pausenverpflegung mitgeben, da es keinen Verkauf geben wird
- erinnern Sie ihr Kind immer wieder an die bekannten Abstands- und Hygieneregeln (auch auf dem Schulweg!)
- Maskenpflicht für die Wege in der Schule und auf dem Schulgelände, während des Unterrichts gilt diese nicht
- Wir werden mit den Kindern jeden Tag damit beginnen, dass sie sich die Hände waschen.
- Kinder dürfen nur einzeln zur Toilette gehen und sollen sich danach möglichst die Hände desinfizieren.
- Im Unterricht wird jedes Kind einen festen Platz haben, der auch während des Tages nicht gewechselt werden darf.
- Die Schüler dürfen untereinander keine Stifte oder sonstiges Material austauschen und werden auch ihren Garderobenplatz nicht nutzen können (d.h. die Jacken... werden an die Stühle gehängt).
- Es wird für die kommenden Wochen keine Möglichkeit für die Kinder geben, sich die Hausschuhe anzuziehen.

Das ausführliche Hygienekonzept für unsere Schule finden Sie auf der Homepage.

Auch für den **Unterrichtsalltag** gibt es einige Neuerungen, die für dieses spezielle Schuljahr gelten:

- In der Zeit nach den Pfingstferien werden **keine benoteten Leistungserhebungen** mehr geschrieben.
- Für die **Zweitklässler** gibt es **im Zeugnis keine Noten**, es wird ein neues Formular geben, in das verbale Beurteilungen eingetragen werden.
- Für die Gestaltung des **letzten Schultages** gibt es noch keine genauen Planungen. Wir werden aber versuchen, diesen wenigstens „ein bisschen besonders“ zu machen.

Wenn Sie aufgrund des Gesundheitszustands ihres Kindes oder dem eines Familienangehörigen große Sorge vor der Ansteckungsgefahr in der Schule haben, muss Ihr Kind den Unterricht nicht besuchen. Da wir wegen dieser Regelung mit deutlich mehr Entschuldigungen rechnen, bitten wir Sie, die Kinder vorwiegend per Mail ([info@gs-john-f-kennedy-fuerth.de](mailto:info@gs-john-f-kennedy-fuerth.de)) vor 8.00 Uhr zu entschuldigen.

Bitte schicken Sie ihr Kind nur in die Schule, wenn es keine Anzeichen einer Atemwegs-erkrankung zeigt. Wir entscheiden, ob wir im Zweifelsfall bei Ihnen anrufen und das Kind abholen lassen.

Liebe Eltern, wir bedanken uns auf diesem Weg auch für Ihre Unterstützung, Ihr Verständnis und Ihre Geduld. Die vergangenen Wochen waren für alle Beteiligten nicht einfach, aber da wir alle immer das Wohl der Kinder im Auge behalten haben, sind wir als „Schulfamilie“ doch ganz gut durch diese Zeit gekommen.

Bitte bestätigen Sie den Erhalt dieses Briefes bei Ihrer Klassenlehrkraft.

Wir freuen uns auf Ihre Kinder!

Christiane Racher, Ulrike Kupfer, Steffi Götz und die Lehrerinnen